

CUENTO INDIO

Juan Capell

Un cargador de agua de la India tenía dos grandes vasijas que colgaba a los extremos de un palo y que llevaba encima de los hombros. Una de las vasijas tenía varias grietas, mientras que la otra era perfecta y conservaba toda el agua al fina del largo camino a pie desde el arroyo hasta la casa de su patrón, pero cuando llegaba, la vasija rota solo tenía la mitad del agua.

Durante dos años el aguador hizo este camino. La vasija perfecta estaba muy orgullosa de sus logros, pues cumplía para los fines para los que fue creada. Pero la vasija agrietada estaba muy avergonzada de su propia imperfección y se sentía miserable porque solo podía hacer la mitad de todo lo que se suponía que era su obligación.

Al finalizar los dos años la tinaja quebrada le habló al aguador diciéndole: "Estoy avergonzada y me quiero disculpar contigo debido a mis grietas ya que solo puedes entregar la mitad de la carga y solo obtienes la mitad del valor que debieras recibir". El aguador le contestó compasivamente: "Cuando regresemos a casa quiero que te fijas en las bellísimas flores que crecen a lo largo del camino"

Así lo hizo la tinaja. En efecto vio muchísimas y hermosas flores a todo lo largo, pero de todos modos se sentía apenada porque al final solo le quedaba la mitad del agua que podía contener. El aguador insistió: "¿Te diste cuenta de que las flores solo crecen en el lado de tu camino? Siempre he sabido de tus grietas y quise sacar el lado positivo de ello. Sembré semillas de flores a todo lo largo del camino por donde pasas y todos los días las has regado y durante estos dos años he podido recoger estas flores para decorar el altar de mi Maestro. Si no fueras exactamente como eres, con todo y tus defectos, no hubiera sido posible crear tanta belleza".

TODOS SOMOS VASIJAS AGRIETADAS. Cada uno de nosotros tenemos nuestras propias grietas, nuestros propios defectos. Hemos de saber distinguirlos, aceptarlos y sacar el mejor partido de ello.

¿Cuándo fue la última vez que sacaste partido de alguno de tus defectos?

Empieza hoy a verle la utilidad de tus defectos.

MUSEO DE TOMÁS ROURES

Emili Fonollosa



Entre los numerosos importantes proyectos que hay de cara a un futuro próspero de les Coves de Vinromà, también hay en esta población de la Plana Alta preocupación por la cultura y por los covarxins que tiene algo que

decir en esto. El alcalde Miguel Zaragoza ha confirmado a esta revista (Vinaròs News) la asignación de una subvención de 317.000 euros para poder crear un museo dedicado al pintor covarxi Tomás Roures.

En estos momentos, una buena cantidad de sus cuadros están depositados en el Ayuntamiento y con esta subvención se podrá acondicionar un local donde tenerlos. Roures hizo una donación de 120 obras y están en el Ayuntamiento, "pero no es un lugar donde tenerlas". Ya ha habido incluso visitas de grupos de gentes venidas de otras poblaciones, interesadas por admirar la obra de Roures. El museo estará en el Hospital Vell, un viejo edificio que está en el casco antiguo y que será debidamente acondicionado. Además, también acogerá la oficina de turismo. Está previsto que las obras comiencen dentro de este mismo año 2005. Por otro lado, el alcalde también recordaba el convenio firmado con la Generalitat Valenciana para arreglar la calle que era la antigua carretera, con 1.277.000 euros. El

pavimento será de hormigón impreso en lugar de asfalto y se renovarán las dotaciones urbanísticas (en alumbrado y pluviales, no en aguas potables porque la instalación está en buenas condiciones). Si hay excesos de obra, se harán cargo del coste los propios vecinos, "pero no esperamos que pase de un 15 o 20 por ciento del total". Los trabajos comenzarán este año para acabar ya durante el 2006. Esta calle es una de las más transitadas, ya que en ella se ubican la mayoría de los comercios.

Zaragoza hacía mención también de la próxima puesta en marcha del Parque medioambiental y tecnológico a cargo de una empresa fisicoquímica. El parque tendrá 600.000 metros cuadrados y estará a tres kilómetros del casco urbano con una inversión de 100.000 euros. Tras recalificaciones correspondientes que deberán realizarse de suelo no urbanizable a suelo urbanizable industrial, el parque podría comenzar a ser una realidad. Además, se contempla la construcción de un vertedero de residuos peligrosos en la partida de Baix denominada

Cantallops, a diez kilómetros de la población. En otro orden de cosas, se van a destinar dos millones y medio de euros para acondicionar la carretera de les Coves a Albocàsser.

